

LEUTE & STORIES

150 gehäkelte Mikroben in bunten Farben „besiedeln“ derzeit das Wohnzimmer der Fürther Künstlerin Petra Annemarie Schleifenheimer.

Lud zur „Besiedelung“:
Künstlerin Petra Annemarie
Schleifenheimer



Kunsterlebnis im „Lebensraum Wohnzimmer“

Es war ein etwas anderes Event: im privaten Rahmen stellte **Petra Annemarie Schleifenheimer**, Innenarchitektin und Künstlerin (Atelier PAS), in Fürth in ihrer wunderschönen Wohnung mit Terrassenblick in den Stadtpark ihre neuen Werke aus. Titel der Ausstellung: „Besiedelung -

was wäre, wenn es stimmt, dass wir da durch müssen?“ Seit April hat sie zuhause 150 bunte „Mikroben“ gehäkelt - sie nennt sie schlicht und einfach „C“ - und die „besiedeln“ nun das Wohnzimmer und sogar das Bad.



Petra Annemarie Schleifenheimer und OB Dr. Thomas Jung mit Ehefrau Heike, die hier ein gehäkeltes Kunstobjekt bewundern.



Unternehmer Willi Paneutz mit Ehefrau Dorit (Mi.) und Gisela Weinkötz.

Petra Annemarie Schleifenheimer ist bekannt für ihre kreativen Ideen für viele Bereiche des Bauens, für Raumkonzepte und Ausstattung von Wohn(t)räumen aller Art. Aber ebenso kreativ ist sie auch in ihrer Malerei mit Farbe und Licht und in experimentierfreudigen Kunstobjekten mit verschiedenen Materialien. Jetzt besiedelt sie mit ihrer gehäkelten Mikrobenwelt ganze Räume und Denkräume. **Christiane ten Hoevel**, Kunstdozentin aus Berlin, bei der Ausstellungseröffnung: *„Sie hat eine unglaubliche Energie, eine zeichnerische, künstlerische Sprache und schafft Werke mit viel Humor.“*

Petra Annemarie Schleifenheimer freute sich über das Lob und Staunen ihrer Gäste, darunter auch der Fürther OB **Dr. Thomas Jung**, und sagte: *„Die Kunst bietet uns so viele Möglichkeiten, miteinander ins Gespräch zu kommen, dass sie einfach unverzichtbar ist.“* Verköstigt wurden die Gäste übrigens mit verpackten italienischen Grissini und Würstchen, zu trinken gab es „echtes Corona-Bier“ - und damit wünschten die Freunde ihrer Petra auch alles Gute zum Geburtstag.

Wer diese kunterbunte, außergewöhnliche Ausstellung selbst einmal live erleben möchte, Infos unter www.pas-kunst.de

Rechtsanwalt Markus Böhm (re.) und Sun Anbang (Projektleiter Oesterle GmbH in Lauf). ▼



Künstler Daniel Arkadius Czupala (arkadiuscoxart), Bettina Drescher (Mi., Eventagentur act.3 in Herzogenaurach) und die Berliner Kunstdozentin Christiane ten Hoevel.

